

Anfrage

öffentlich

Datum

25.01.2006

Nummer

F0025/06

Absender

FDP-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

09.02.2006

Kurztitel

Beleuchtung Roland

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

mit Freude und Stolz haben wir im Dezember der Einweihung des Rolands beigewohnt. Dank der Initiative des „Freundeskreises historischer Roland“ steht das Symbol für städtisches Selbstbewusstsein und städtische Eigenständigkeit nun wieder vor unserem Rathaus und wird in den Abendstunden beleuchtet von Strahlern, die sich am Boden um den Sockel gruppieren. Diese sehr helle Beleuchtung von unten, aus einem sehr spitzen Winkel, führt dazu, dass die Rolandfigur ungleichmäßig und unzureichend ausgeleuchtet ist. Wie mir Gespräche gezeigt haben, stehe ich mit dieser Auffassung nicht allein.

Ich frage und bitte um eine kurze mündliche Antwort:

Sehen Sie eine Möglichkeit, gemeinsam mit dem Freundeskreis eine Überprüfung der Beleuchtungssituation der Rolandfigur vorzunehmen und ggf. unterstützend dazu beizutragen, dass eine optisch und ästhetisch günstigere Ausleuchtung des Standbildes erfolgt?

S. Paqué
Stadträtin